

Fecha 18.11.2009	Sección DF	Página 13
---------------------	---------------	--------------

Quedaron miles sin agua en Iztapalapa: SACM

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), Ramón Aguirre Díaz, reconoció que el problema suscitado en el acueducto La Caldera afectó a 250 mil habitantes de ocho colonias de la zona Oriente de la delegación Iztapalapa.

En entrevista, al término del Taller de Presentación de Resultados del Centro Virtual de Cambio Climático de la Ciudad de México, precisó que la zona afectada se ubica en la colindancia de la demarcación con el municipio mexiquense de Nezahualcóyotl.

Entre las colonias afectadas se encuentran San Miguel Teotongo, Ermita Zaragoza y Santa Martha Acatitla, en Iztapalapa, así como algunas de Nezahualcóyotl y de la delegación Tláhuac.

Detalló que esa área se abastece exclusivamente del acueducto La Caldera, el cual se vio afectado por la fractura de dos tubos la madrugada del lunes, por lo que el suministro de agua se hace mediante pipas.

El funcionario indicó que a pesar de que el acueducto está a cargo de la **Comisión Nacional del Agua** (Conagua), el SACM mandó personal, equipo y accesorios para poder repararlo.

De hecho, dijo, la silleta que va a instalarse la facilitó el Sistema de Aguas a la **Conagua**.

Aguirre Díaz comentó que con el fin de abastecer del líquido a la población afectada se coordinaron con el Sistema Integral de la Familia (DIF), la delegación y el Sistema de Aguas para enviar pipas a la zona.

